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道路は甫発展政面勝
整備に全力注ぐ

　

現代は実際の距離よりも時間距離が優先します。道

路は産業、経済の動脈ともいわれ、道路のよしあしが

その地域の発展を大きく左右しています。道路整備に

対する市民の要望もきわめて大きく、毎年の市政公聴

会や市政世論調査でも、要望の1位を占めています。

市は、これらの意見を尊重して、道路整備の仕事を重

点として積極的に取り組んでいます。今回は、市の道

路状況をご紹介しましょう。

○…総延長は京都、束京間以上

　

市内を走る道路は、国道・県道・市道

を合わせると524キロ似で、この距離は

京都・東京間513キロ仁を上回ります。

さらに、林道389路線406キロ似、農道

924路線333キロ似を加えると延長］。、263

キロ似にもなります。

　

これを分けますと、国道は157号線（金

沢－岐阜線）24キロ似、158号線（福井一

松本線）6キロ似の2路線で計30キロ似。

　

県道は、大野、墨俣線など12路線で、

152キロ布。市道は356路線で341キロ似っ

う…市道も1級と2級に区分

　

市道も、その道路の果す役割、性格な

どから1級巾道、2級市道に分けてあり、

l級市道は116キ口似、2級市道は225キロ

似oまた、道幅を規定以上に改良したも

○…計画的に舗装をします

　

よい道路としての条件には、走りやす

く、しかも安全度が高いことなどいろい

ろありますが、そのうちでも「舗装」は

道路としての基本的な要件です。

　

市内の道路舗装率は、国道158号線が

100％、157号線が91．6窃で、その全線舗

装はあとわずかです。

　

県道は22．6t；Tで34．4キロ布、市道は8．

8応：で30キロ布です。ことしの市道の整

備は、舗装約1万布、改良約2．000似、

補修約150ヵ所を計画しています。

　

さらに今後も年次計画によって舗装し

ますが、そのうちでも市街地と村部の人

家の並んだ部分を重点的に、ここ3～4年

のうちに実施する方針です。また改良は

市内の道路状況

土地基盤整備事業と合わせてするなど効

率のよい進め方をします。

○…道路網の再編成計画

　

市内の道路網は、市街地を中心にして

四方に広がっており、横の連絡道が少な

いのが欠点です。このことから、既設の

道路を整備する一方将来に備えて市街地

の交通量を少くし、環状線的な役割をす

る道路の新設を計画しています。

　

一つは、都市街路の認定を受け、真名

川ダム資材輸送道路として、すでに着工

している国道158号線バイパス。中野か

ら明治地係までは47年完成を目ざしてい

ます。いま一つは、北部区画桧理事業の

中で新設する中狭●中野・大橋線の幅16

似道路。さらに、大野盆地を大きくとり

まいて、小山・上庄・富田・下庄地区を

結ぶ幅9似、延長26キロ似の広域営農団

地農道を計画し、早い機会に着工する予

定です。

○‥隣接市町村との交流道路に努力

　

道路の重要な役割は、隣接県、および

市町村とのつながりを深めることです。

　

特に大野市は四方を山に囲まれ、この

盆地性を打ち破ることが発展の大きなヵ

ギです。こうした意味から市は、隣接市

町村に通ずる国●県道などの整備に努力

しています。

　

まず、中京経済圏と114キロなの最短

距離で結ぶ主要地方道大野墨俣線の国道

昇格運動。勝山市鹿谷町に通ずる県道本

郷大野線の整備、美山町と結ぶ黒谷河内

林道の開設、池田町に通ずる県道松ケ谷

宝慶寺大野線の整備、和泉村に通ずる国

道157廻線の整備促進などです。

　

しかし、道路整備は、用地の提供など

みなさん方のご協力がなければ順調に進

められません。市や県と市民が一体とな

って大野市発展の基礎を築きましょう。

美山町と結ぶ黒谷・河内林道、来年開通の予定
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六呂師高原は、その豊かな自然環境を生か

しながら新しい施設を取り入れた開発が進め

られています。43年度から3ヵ年計画で造成

されてきた奥越高原牧場が完成、農家からの

預託牛約200頭もはいりのどかな牧場風景を

見せています。

　

一方、青少年の健全育成をねらいとして建

設される奥越青少年の森は、ことしから本／

奥
越
青
少
年
の
森

ことしの夏にはモデルキャンプを開く

　

奥越青少年の森は、「発育ざかりの青

少年に自然に親しむ機会を与えよう」と

の趣旨で建設する総合的な野外活動セン

ターです。

　

大自然の中に調和されたこの施設で、

青少年が集団生活を通して連帯感や社会

性をつちかい、また心身のたん練やのび

のびとしたレクリエーションを行なうこ

とを目的にしています。

　

区域は、奥越高原県立自然公園の中に

含まれ、ちょうど六円師スキー場の南側

の山づたいで、標高500～E00似の130以

です。周辺は白山国立公園にもなってい

て、豊かな自然環境が保たれる理想的な

場所で、夏はキャンプ、冬はスキーと四

季を通して利用できます。

　

この区域に、45年度から3ヵ年計画で

総事業費3億円をかけ3つのキャンプ場

とセントラノレロツジ、広場、これに伴う

道路2，800似、駐車場、給・排水設備、電

気設備などを整えます。

中心施設は12月開所

　

すで；こ45年度事業で、幅5むの基本道

路延長1，500なが完成し、ことしは約2億

円で道路900似、スクールキャンプ場、

セントラルロッジ、広場、LI●下水道を

つくります。

　

特に広賜を早くつくり、ことしの夏、

モデルキャンプを10回（1回100人）ほど

開く予定です。また、セント犬・レロッジ

は、］2月までに完成させスキーシーズン

にまに合うよう工事を急ぎます。

　

5月21日、中心施設のセントラルロッ

ジの着工を賎に、この事業の起コバ

県の本村介画部長や寺島市長ら関係者約

70人が出席して、現地で行なわれました

　

完成すれば700人を収容でき、家族づ

れのピクェックから指導者の研修まで、

幅広く利用できます。

　

おもな施設は次のとおりです。

［＞メインセンター（セントラルロッジ）

　

鉄筋コンクリート3階建て、延べ面積

1．400平方似。青少年の森の中心地区で、

四季を通じて利用できる。100人が宿泊

研修できる施設のほか、グノレープのため

の研修●合同講習会、会議のための施設

もつくる。管理事務所をおく。暖房付き

［〉スクールキャンプ地区

　

収容人員250人。学校だけではじゅう

ぶんでない教育を、自然の中で集団生活

を行なうことによって、健全な心身の育

成をはかる。

［〉レクリエーションキャンプ地区

　

収容人員200人。青少年のグルーフ、

こども会、音楽●演劇●体育などの各種

ダ・レープの活動の場。助言者がいて、指

今シーズンにまにあうよう広場の造成を急ぐ

奥越青少年の森見取図

一壽‘±mA’1

29

義雲杉

　

宝慶与の本堂西の小高い

墓所にあるこの大杉は、宝

慶レリ打義場所叩か、初代
じゃくぇ人

　

回円禅師の墓をたてられ

たとき、その墓標として自

ら植えたものと伝えられ、

義雲杉とよんでいます。

　

撰円節師のなくなられた

のは、今から約670年前です

から、この杉の樹齢も推定されます。

目通り5．2布、高さ28布、枝張り四方

　　　　　　　

がりゅうにひろがって臥竜池をおおっていま

す。市は昭和33年に文化財に指定しま

した。

　

義雲は中国に生まれ、24

　　　　　

でし歳で寂円の弟子となり、廠

円のあとをついで宝優寺2

世となりまし≒ニ。

　

宝慶寺在住16年で、永平

寺5川こ帰住し宝慶寺兼円

となりまし衣二が、それから

「永平と宝慶は二にして一一」

の密接な関係になったのだ

といいます。
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六呂帰高原
ノ格的な工事が始まりました。47年度完成の

予定ですが、一部を利川してことしの夏には

モデルキヤンプが開かれる計画です。いずれ

も県の施設ですが、スキー場に加えて、これ

ら2つの大きな施設の完成は、大野巾民にと

って、利用度が高いばかりでなく、観光地と

しての発展も期待されています。

導や助言もする。また、家族やキャンプ

生活に不適当な低年齢層、各種のグルー

プのピクニックの場としても利用する。

E〉トレーニングキャンプ地区

　

収容人員150人。野外活動のトレーニ

ングキャンプ場で、機関の指導者、青少

年の訓練の場。また、正しい野外活動を

教育する教育キャンプ場でもある。運営

は青少年の自主性を尊重、活動内容など

はすべて自主的なプログラムによる。

　

これらのキャンプ場には8人用の固定

式テント、家型テント、便所、洗面所、

野外テーブル、ファイヤー場などがつく

られます。

　　

今月の納税

　

市・県民税（第1期）

30日までにお納めください

200余頭を放牧

　

福井県の畜産を振興させようと、県が

3億450万円を投じて、大野市と勝山市に

またがる六呂師高原270以を開発した県

立奥越高原牧場が完成、5月10日中川知

事や寺島市長ら関係者200人が出席して、

この開場式が現地で行なわれました。

　

200以の草地をはじめ、畜舎3棟、看

視舎4棟、衛生舎1棟などの施設、トラ

クターなど一貫した最新式の機械を完備

したりっぱな牧場で、規模は北陸1を誇

ります。特に長い冬に備えて飼料を貯蔵

するアメリカ製の気密式サイロ2基（容

量311トン）は、全国でも数少ないもの。

　

牧場の仕事は4月から本恪的に始めて

います。昨年10月、北海道から入れた基

礎めす牛20頭は元気に越冬、この間に10

頭の子牛を生みました。

　

このほか、4月から10月まで県内の畜

産家から預る預託牛は、乳用牛174頭、

肉用繁殖牛20頭おり、のびのびと育てら

れています。

　

このうち大野巾からは、42戸の農家が

72頭を預けています。これからは、生後

10日前後の子牛を月々8頭ほど買い取り、

約25ヵ月間育成して子をはらませ、順々

に畜産家に供給したり、1501｀ツの乾草を

わけたりもします。

　

牧場で育った牛は、好物の牧草を食べ

運動することから、体格がよくなって、

乳用牛の場合5～6回お産するほどじょう

ぶだということです。舎飼いでは3回が

限度といわれていますから、約2倍の耐

久力がつくわけです。

　

これらの仕事や管理は、松本場長ら16

人の職員があたり、県の畜産センターと

しての使命を果そうと努力されています

のどかに草をはむ放牧牛

奥
越
示
腿
聯
9
場

布燥短胞
々…古式豊かに献穀田の田植式

　

献穀田の田植式が5月17日、本耕者の

田中生さん方の水田で、須知副知事、、y

鳥市長ら関係者約150人が参列して、古

人豊かに行なわれました。

　

まず副知事と市貝が初碩えをし、その

後、8人の早乙女（さおとめ）が、カス

リの着物に赤ダスキ、素足の昔ながらの

田植え姿で、ホウネンワセの苗を一株一

株ていねいに植えました。

　

田中さん臆「栄誉ある本耕者に選ばれ。

この卜ない喜びです。今後、天地の恵み

と関係賎関の指導を受けながら、りぶf

な米を献上し、大役を果たしたい」と述

べておられました。

◇…日吉児童館が完成

　

山工公｜刹に建設していた口占児童館が

完成、5月19日周辺の児童や関係者約150

人が山席して、問館式を汀ないました。

　

市では春日に次いで2つ目の児童館で

す。木造瓦ぶき2階建て、延べ面積299平

方似。住設費は備品、図書を含めて640

万円。1階は遊戯室、調理室。事務室、

2階は図書室、静養室、会議室、学習室

になっています。

　

リ乍指導員2人をおき、日曜●祭日を

除く午後1時から6時ごろまで開きます

◇…善導寺川の改修終わる

　

善導寺川は人野町時代の昭和28年4月、

清滝川との合流心から中神明までの延長

2．000燧を、建設省から都市下水路とし

て指定され、その後、川幅を5似になお

し、石垣やブロックで護岸工事をするな

ど計画的に改修してきました。

　

改修完了まで18年問にかかった費用は

約1億500万円です。

　

これで川をはさむ地域60貿の排水は、

ウンとよくなりました。
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標準小作料決まる 農地法の一部改正で

　

大野市農業委員会は賃頴回によって耕

作する水田の小乍料標準額を・決めました

　

昨年10月農こ法が改止され、毀し手と

借り手の話し合トで小作料の金額を決め

てもよいことになりました。しかし、そ

の適正を図るため、農業委温会がこうし

た標準小作料を決めたり、付1準を著しく

越えるときは減額勧告ができるように

なりました。

　

なお、これは。農地法改正後、新たに生

じた賃貸借契約について適用されるもび）

で、従来の小作地は該当しません。

　

2・‥標準小作料田、10でーあたり

　　

〔つ内は算定の基礎

　

上＝17．600円

〔収量525早口鴛で祖収益74，900円－（生

　

産費50．925円よ経営者報酬6．267円）〕

　

中＝＝13，500円

て収量480キロPで組収益68．618円－－（生

　

産費50．030円÷経営者報酬5．078円）〕

　

下＝9，600円

〔収量450キロrで粗収益64．260円‥（ヤ

　

産費49．253円十経穴者報酬5．471円）TTI

　

O…従前の小作料

　

1等級＝こ5．688円、2等級ニ5．444円、

　

3等級－＝5．204円、4等級－4．960円、

　

5等級＝4m720円、6等級＝4．476円、

　

7等級＝4，236円、8等級－3．992円、

　

9等級＝3，752円、10等級＝ニ■3．508円、

　

11等級＝－－3．268円、12等級－3．024円、

　

13等級ニこ2．784円、14等級－＝2．540円、

　

15等級＝2．300円。

洒部訓鄙

吻‥・城まつりのポスター募集

［内容］おおの城まつりを象徴するもの

〔期日〕8月15・16日。〔宅催：〕おおの城ま

つり実行委員会。〔後援〕福井新聞社。

〔規格〕たて76靴、よこ55節、4色以内。

〔応募資格〕大野市民でアマチュアに限る

〔締切り〕7月5日。提出先は市役所商工観

光課または大野商工会議所、版権は実行

委員会に属します。

圖…福祉年金の手帳を出されましたか

　

老齢●障害…母于福祉年金を受けてい

る人は、毎年5月期分の年金をもらって

から定時川をしなければなりません。

　

まだの方は、遅くとも今月15日までに

市民課またはもよりの公民館へ出してく

ださい。、提出ががれると9月期分の支綸

が遅れますっ

畠…森林災害に備え災害保険に加入を

　

森林の災害は、いつ、どんなふうにお

きるかわかりません。

　

タバコの吸いがらやたき火が原因で、

山火事が発生しています。このほか、雪

害、風水害、地雲などによっても、幹が

折れたり、裂けたり、根こそぎに倒れる

こともあります。幼齢林では、干害、凍

肩害を受けます。

　

このような災害に備えて、材積を基礎

にした森林災害共済や、面積を基礎にし

た森林国営保険の加入をおすすめします

　

掛金など詳しいことは、市林務課また

は大野市森林組合（TEL⑤0005）へ。

冒…就業構造基本調査にご協力を

　

国は、7月1日現在で就業構造基本調

査を什ないます。調査の目的は、国民の

就業状態を明らかにすることで、その結

果は国●県・市の雇用対策をはじめ、各

種の経済計画の壊礎資料を作ることに利

用されます。

　

対象は100欧帯につき1世帯。選ばれ

た世帯へは、6月末ごろから調査員が伺

いますからご協力をお願いします。

圓…派米農業研修生を募集

　

県は46年度の派米農業研修生を募集し

ています。派遣先は米国のワシントン、

オレゴンなど7州で期間は2年。派遣人

只は県で2～3人、全国で200人。募集斯

問は7月20日まで。

　

応募資格は次のとおりです。

　

後継者として現在農業に従事しており

将来とも農業経営にあたろうとする者。

　

〔年齢〕渡米のときに満19歳以上27歳未

満の独身の男子。C学歴］本年3月末で

鳥等学校以上の学校を卒業した者。

〔語学〕基礎英語を理解できる者（中学‘

2年修了程度）。

　

申込み方法などは農務課でお尋ねを。

スマイル

コーナー

「ついに完成六呂師牧場」

ログローさん

　　　　　　　　

一一牛一同

吻…家庭の日は休業。理・美容店一斉に

　

県理容環境衛生同業組合大野支部（支の

部長増田秀雄さん、組合員68人）は、6

月から第3日曜日の「家庭の日」を休業・

することになりました。

「家庭の日は一家団らんの場をつくろう」

との趣旨に賛同されたものです。なお美

容店は、4年前から実施しています。

風見鶏

　

去
る
五
月
十
九
日
に
文

化
庁
文
化
財
調
査
班
の
一

行
十
余
名
が
来
野
さ
れ
た

目
的
は
白
山
信
仰
を
中
心

と
す
る
文
化
財
調
査
の
た

め
で
あ
る
。
そ
の
節
、
市

内
の
文
化
財
保
有
者
や
関
係
各
位
の
深
い
ご
理

解
と
協
力
に
よ
っ
て
調
査
が
予
期
以
上
に
進
め

ら
れ
た
こ
と
に
対
し
て
調
査
班
の
代
表
は
深
い

敬
意
を
表
さ
れ
て
い
た
。
い
ず
れ
そ
の
詳
細
は

当
局
よ
り
報
告
さ
れ
次
第
関
係
者
は
も
と
よ
り

市
民
各
位
に
も
お
知
ら
せ
し
た
い
。
と
同
時
に

今
後
も
か
よ
う
な
機
会
が
も
た
れ
る
よ
う
念
願

し
た
い
。
と
い
う
の
は
全
市
く
ま
な
く
と
い
う

こ
と
は
一
度
だ
け
で
は
と
う
て
い
不
可
能
で
あ

り
、
出
来
得
な
い
か
ら
で
あ
る
。
ま
た
、
市
民

の
方
で
ぜ
ひ
こ
の
際
見
て
も
ら
い
た
か
っ
た
と

い
う
声
も
あ
る
か
ら
で
あ
る
。
？
最
近
、
急
速

な
社
会
変
容
が
進
む
に
つ
れ
て
、
そ
の
反
面
、

自
然
保
護
や
文
化
財
保
護
の
声
が
高
ま
り
つ
つ

あ
る
。
こ
れ
は
機
械
や
物
質
文
明
の
発
達
だ
け

で
果
し
て
将
来
、
人
間
は
幸
福
に
な
れ
る
か
ど

う
か
と
い
う
疑
問
か
ら
で
あ
り
、
引
い
て
は
人

間
世
界
の
将
来
に
あ
る
不
安
を
抱
か
せ
る
た
め

で
も
あ
ろ
う
。
文
化
遺
産
を
継
承
す
る
こ
と
は

過
去
に
低
迷
す
る
こ
と
で
な
く
、
正
し
い
文
化

の
お
り
方
を
問
い
、
真
の
人
間
の
生
き
方
を
求

め
る
こ
と
で
あ
る
。
そ
の
意
味
に
お
い
て
文
化

財
調
査
と
保
護
は
今
後
ま
す
ま
す
必
要
で
あ
る

し
か
も
そ
れ
は
お
と
な
に
な
っ
て
か
ら
で
は
少

々
無
理
で
、
む
し
ろ
幼
い
子
ど
も
の
う
ち
か
ら

正
し
く
教
え
ら
れ
る
べ
き
も
の
で
あ
る
。
？
完

備
さ
れ
た
歴
史
館
や
民
俗
館
、
博
物
館
等
の
施

設
も
必
要
だ
し
、
そ
れ
ら
を
作
り
、
守
る
市
民

性
の
高
揚
も
な
お
必
要
で
あ
る
。
学
校
や
民
間

団
体
の
郷
土
研
究
グ
ル
ー
プ
の
発
展
も
期
待
し

た
い
し
、
文
化
財
の
発
掘
と
同
時
に
そ
の
保
存

保
護
の
対
策
に
も
め
い
め
い
が
新
た
な
る
関
心

と
努
力
を
払
う
よ
う
望
み
た
い
。
有
形
、
無
形

の
文
化
財
と
天
然
資
源
を
数
多
く
抱
く
奥
越
の

地
を
理
想
郷
に
し
た
い
も
の
だ
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

（
M
生
）
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